

Nur zwei Geschwindigkeitsverstöße

Schwerpunktaktion am Hagener Berg: Polizei kontrolliert 100 Biker und gewinnt einen positiven Eindruck

Bad Pyrmont (wbn). Hundert Motorräder sind am Sonntag auf dem Höhepunkt der Bikersaison unter die Lupe genommen worden. Die Polizei in Bad Pyrmont hatte sich mit sachkundigen Kollegen gut auf diese sportliche Aufgabe vorbereitet. In neun Fällen gab es technische Beanstandungen, die meist die Auspuffanlagen betrafen und in Ordnungswidrigkeiten-Anzeigen mündeten.

Nur zwei Geschwindigkeitsverstöße mussten registriert werden. Insgesamt ergab diese Schwerpunktkontrolle aber ein positives Bild. Hier die Bilanz der Polizeidienststelle in Bad Pyrmont: „Am Sonntag in der Zeit von 09.00 Uhr bis 17.00 Uhr, führte die Bad Pyrmontener Polizei eine Schwerpunktkontrolle von Motorradfahrern, insbesondere am Hagener Berg, durch. Sieben Beamte aus Bad Pyrmont, Hameln und Bodenwerder, die über spezielle Kenntnisse zu den Bauartvorschriften von Zweirädern bzw. Geschwindigkeitsüberwachung verfügen, kontrollierten insgesamt ca. 100 Motorräder. Mit einem speziellen Zivilfahrzeug wurden Geschwindigkeits-Überwachungen vorgenommen.

Fortsetzung von Seite 1

In 9 Fällen waren an den Motorrädern Bauartveränderungen, insbesondere an den Auspuffanlagen, vorgenommen worden, so dass deshalb Ordnungswidrigkeiten-Anzeigen gefertigt wurden. In mehreren Fällen verfügten die Fahrzeugführer nicht über die entsprechenden Papiere. Im Rahmen der Geschwindigkeitsüberwachung wurden auch zwei Verstöße festgestellt, bei denen aufgrund der erheblich überschrittenen Geschwindigkeitsbeschränkung die Fahrzeugführer jetzt mit Fahrverboten rechnen müssen. Insgesamt waren die überprüften Fahrzeuge jedoch in einem ordnungsgemäßen Zustand und die Fahrzeugführer verhielten sich auch korrekt und zeigten Verständnis für die polizeiliche Schwerpunktkontrolle.“